

1. Record Nr.	UNICAMPANIASUN0044387
Autore	Foratti, Aldo
Titolo	I Carracci nella teoria e nella pratica / Aldo Foratti
Pubbl/distr/stampa	Citta di Castello : S. Lapi, 1913
Descrizione fisica	VII, 330 p., [12] c. di tav. : ill. ; 20 cm.
Lingua di pubblicazione	Italiano
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
2. Record Nr.	UNINA9910308052303321
Autore	Chonchol Jacques
Titolo	L'Amérique latine et le latino-américanisme en France / / Jacques Chonchol, Guy Martinière
Pubbl/distr/stampa	Paris, : Éditions de l'IHEAL, 2018
ISBN	2-37154-078-1 2-296-32783-4
Descrizione fisica	1 online resource (332 p.)
Altri autori (Persone)	MartinièreGuy BlancaAntoine FalconnetCarmen HuertaMona
Disciplina	980/0072044
Soggetti	Latin Americanists - France Latin America Study and teaching (Higher) France Latin America Research France History Latin America Relations France France Relations Latin America
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia

Comment peut-on être latino-américaniste aujourd’hui ? Quel intérêt représente pour les sciences de l’homme et de la société, l’existence d’une corporation de chercheurs spécialistes d’une aire culturelle, l’Amérique latine ? Comment évoluent les connaissances scientifiques concernant le continent ? Comment ces connaissances sont-elles transmises et à quel public ? C’est à ces questions et à quelques autres que Jacques Chonchol et Guy Martinière s’efforcent de répondre dans cet ouvrage. Découverte par l’Europe, colonisée, l’Amérique a d’abord été connue grâce aux récits des navigateurs et des missionnaires. Au XIXe siècle, les explorateurs ont laissé la place aux premiers universitaires et chercheurs. Géographes, ethnologues, historiens, archéologues... exprimèrent les ambitions d’une science et d’un esprit scientifique universels appliqués aux caractéristiques originales de ce laboratoire : le latino-américanisme était né. Il était né en France. Mais, l’expression même de ce latino-américanisme apparaissait bien différente selon les visions, perceptions et problématiques fort diverses dont il se réclamait. À mesure que l’intérêt des acteurs du développement des relations entre l’Amérique latine et la France s’accentuait, les cheminement culturels, économiques, politiques des peuples et des nations se diversifiaient. Les latino-américanistes peuvent-ils encore faire connaître aujourd’hui l’Amérique latine aux Latino-américains ? Ont-ils seulement la possibilité, en France, de faire connaître l’Amérique latine aux Français ?
